

Sertijab Kabag SDM, Wakapolres Pamekasan Berikan Arahan dan Motivasi

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 17, 2025 - 10:36



PAMEKASAN - Wakapolres Pamekasan Kopol Hendry Soelistiawan, memimpin upacara serah terima jabatan (sertijab) Kabag SDM Polres Pamekasan bertempat di Gedung Tatag Trawang Tungga Polres Pamekasan, Senin (17/2/2025).

Kabag SDM Polres Pamekasan semula di jabat oleh AKP Andri Setya Putra, S.H., M.H digantikan oleh Kopol Jauhari Anwar, S.H sebagai Kabagops

Polres Sampang.

Sedangkan AKP Andri Setya Putra, S.H., M.H dipindah tugaskan sebagai PS. Kanit IV Subdit I Ditresnarkoba Polda Jatim.

Hadir dalam kegiatan tersebut Para PJU , Kapolsek Jajaran Polres Pamekasan serta personel Polres dan perwakilan Personel Polsek Jajaran Polres Pamekasan.



Wakapolres Pamekasan Kopol Hendry Soelistiawan menjelaskan, mutasi jabatan merupakan dinamika organisasi sebagai bentuk pembinaan yang senantiasa berlangsung secara sistematis dan berlanjut.

“Mutasi ini semerta-merta dilaksanakan secara konsisten pada lingkup internal Polri sebagai wujud pengembangan sebuah organisasi. Sehingga, mampu melaksanakan tugas dan tanggung jawab sesuai fungsi dan peranannya selaku pelindung, pengayom dan pelayanan masyarakat serta sebagai penegak hukum yang profesional,” kata Kopol Hendry Soelistiawan.

Kopol Hendry Soelistiawan juga mengucapkan terima kasih atas dedikasi kepada AKP Andri Setya Putra atas pengabdianya selama bertugas di Polres Pamekasan. “Semoga semangat pengabdian yang saudara tunjukkan selama ini bisa diterapkan pada tempat tugas yang baru,” harapnya.

Dia juga menyampaikan selamat atas jabatan barunya kepada Kopol Jauhari Anwar, sebagai Kabag SDM Polres Pamekasan.

Lebih lanjut, Wakapolres juga memberikan arahan dan motivasi kepada pejabat baru.

“Kepada Kopol Jauhari Anwar, saya berharap saudara dapat segera

beradaptasi dengan lingkungan tugas di Polres Pamekasan. Mari kita terus menjaga soliditas dan meningkatkan kinerja untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” tegas Kompol Hendry Soelistiawan.

Upacara Sertijab ini berlangsung khidmat, diharapkan Polres Pamekasan semakin solid dalam menjaga kamtibmas dan memberikan pelayanan prima kepada masyarakat. (*)